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[360] 本日は夕食会、来週は旅行です。  2008年3月7日 11時41分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
以前にも告知致しましたが・・・・ 
今日は初のOB会が行われます。 
管理人も参加致しますが、総勢15名位のメンバーさん方が出席される 
との事で、久し振りの再開を楽しみにしています。 
 
来週はいよいよ、一泊旅行です。 
今日も朝から銀杏企画はそれぞれの担当を任されているメンバーさんが 
大忙しで準備を行っています。今日の天気はとても良いですが是非、当日も 
晴れてくれると良いなぁと思います。 
 
>>匿名希望さん 
  
 はじめまして、まずは投稿して下さりありがとうございます。 
出来れば、次回はあなた自身の事や精神障害について思うこと、趣味や雑談でも 
結構ですのでいろいろ教えていただけたらと思います。 
みんなで楽しい掲示板にしていきましょう。 
 
掲示板での個々の発言に関しては・・・ 
 
ここの掲示板の発言だけがその人の全てでないと思います。 
この場を借りて特に関心のあることや皆さんにお知らせしたい事などを中心に 
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発言されている方がほとんどだと思いますので、ルールを守って暖かく見守っ 
ていただける事をお願いしたいと思います。 
 
なかなか思うように柔軟に対応するのが難しい所がこの病気や障害の特徴でも 
ありますしね。 
 
今週と来週はOB会の報告や旅行の感想などの書き込みで賑わう事を楽しみにし 
ています。もちろん、他の話題も楽しみにしていますので、どしどし投稿して 
下さい。 
 

[359] おはようございます。朝永です。  2008年3月7日 8時24分

朝永振一郎 さん  e-mail 

賑やかな方、無口な方。 
社交的な方、内向的な方。 
理詰めの方、感性の方。 
…。…。…。 
 
まだまだ一杯いらっしゃる。 
皆さん、いろんな方が居て、それでよいのでは？？？ 
 
私は呑気な性格なのかな？？？ 
判らないけど、いろんな人と仲良くなれたりイイナ…。

[358] はじめまして  2008年3月6日 22時23分

匿名希望 さん  e-mail 

国士無双さんもう少し視野を広げて、物事柔軟に考えた方が良いと思いますよ。

[357] 明日は夕食会  2008年3月6日 21時35分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、またまた国士無双です。 
 
先程の続きですが、兵庫の話、なかなか面白い取り組みだと思います。 
各地で様々な試みが行われているようです。 
 
ところで、椿三十郎さんの「極限における正義」という言葉、重要な課題だと思います。 
国士無双も、少し社会ズレした、脳、鍛え直す必要があるかもしれません。 
 
そして、ついに明日は待望の夕食会ですね。 
国士無双の職場は、極限の忙しさで、参加することは不可能ですが、是非、楽しい夕
食会にお祈り致します。 
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ではでは、楽しい夕食会を！！

[356] 兵庫のパティシエ塾の話  2008年3月6日 21時29分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の他愛無いネット情報評価してくださり、ありがとうござい
ます。又、ネットで見つけたので、投稿します。」 
 
【兵庫】障害者の自立へ パティシエ“塾” 2008年02月29日 朝日新聞 
 
 障害のある人をパティシエ（洋菓子職人）に育てようという試みが、この春、神戸市で
始まる。身体、知的、精神障害者らの就労支援が目的で、社会福祉法人や製粉会社
などが昨年１１月、共同プロジェクト「神戸スウィーツ・コンソーシアム」を発足させた。
パティシエの指導で実技を学んでもらい、作業所や障害者の開業を支援していく予定
だ。 
 
 コンソーシアムの事務局は、社会福祉法人「プロップ・ステーション」（同市東灘区・竹
中ナミ理事長）が担う。「チャレンジド（挑戦する使命を与えられた人）を納税者に」を合
言葉に、９２年からパソコン講習会などを通じて障害者の就労支援をしてきた。  
 
 今回は同法人の呼びかけに、製粉最大手「日清製粉」（東京都）や製菓・製パン材料
卸売り「日東商会」（大阪府東大阪市）などが応じた。現在、ほかにも約１０社ほどの協
力が得られる見込みだ。講習会の場所や、材料の提供を受けていく。パティシエの有
志数人の協力のもと、レシピの伝授や実技指導をするという。  
 
 プロジェクト開始当初は、受講生１０～２０人ほどを見込んでいる。講習などの費用
は、実費程度を想定。今後、具体的な日程や内容を決め、受講生を募る。  
 
 神戸光の村授産学園（神戸市北区）の貴島英美子さん（２２）は普段、販売用のクッ
キーを作っており、受講を希望している。「小さいころからお菓子づくりが好きだった。
プロとしておいしいものをつくっていきたい」と話す。  
 
 竹中さんは先月、将来の福祉や年金などのあり方について議論する社会保障国民
会議のメンバーにも選ばれ、今後、提言をしていく。「可能性を引き出すのが福祉。一
流のパティシエに触れる機会をつくることで、『頑張ってつくったから』ではなくて、おい
しいと思って買ってもらえるような商品づくりができるパティシエを育てたい」と話してい
る。  
 
 問い合わせは、プロップ・ステーション（０７８・８４５・２２６３）へ 
 
 
 
 

[355] 『ヒトラーを支持したドイツ国民』  2008年3月6日 0時51分
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椿三十郎 さん  e-mail 

 本屋さんに『ヒトラーを支持したドイツ国民』という本（みすず書房）がありました。とて
も面白そうだ、と思いました。この本が１００ページ位の読み易い本だったら、図書館で
借りるか本屋さんで買うかして読んだかも知れません。「ヒトラーの贋札（にせさつ）」と
いう映画は極限状況における正義とは何かという問題を描いていました。極限状況に
おいて人間性を失わずにいるという事はどういう事かという問題を描いていました。
「極限状況」というのは徐々にやって来るのです。「極限状況」が来る前に闘う事が大
切なのです。私は「ヒトラーを支持したドイツ国民」のようには絶対になりたくありませ
ん。

[354] 映画とテレビ  2008年3月6日 0時23分

椿三十郎 さん  e-mail 

 映画は（軍国主義的映画などの例外を除けば）多くの場合（少なくともミニシアター系
の「良質」な映画は）、（いい意味で）人を感動させるために作られています。人間的に
作られています。反差別的で進歩的な考え方に基づいて作られています。映画のそう
いう所が私は大好きです。しかしテレビは多くの場合、人を不快にさせるために作られ
ています。私たち（民衆）を差別的で右翼的な考え方に洗脳するために作られていま
す。「特権階級による支配体制」を守るために作られているのです。政府を批判する事
もありますが、体制そのものを批判する事は絶対にありません。テレビのそういう所が
私は大嫌いです。

[353] ３４４の訂正  2008年3月5日 23時50分

椿三十郎 さん  e-mail 

 「映画関係者の皆さん」を「映画を愛する皆さん」に訂正します。

[352] 国士無双さん、貴重な情報をありがとうございます。  2008年3月5日 22時16
分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
国士無双さん、いつもネットで障害者の就労情報などを探してきていただいて 
 
まことにありがとうございます。 
 
貴重な情報を流していただいてまことにありがたいです。 
 
今後も何かいい情報がありましたらよろしくお願いします。
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パスワード  削除番号    

[351] 某銀杏は土曜日出勤＆一度スキーというものをやってみたい  2008年3月5
日 22時11分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はブルーアイズの通っている某銀杏はお休みでした。 
なぜかというと明日から某銀杏は作業が大忙しで土曜日に出勤となり 
そのために代わりに今日はお休みとなりました。 
しかし今日は家庭の事情により休めたのかなんなのかわからない一日でした。 
 
ところで銀杏の職員さんたちは毎年冬にスキーやスノボーに出かけているそうです。 
そのお話しを聞いていると楽しそうでなんだかうらやましくなってきます。 
前から思っているのですが一度スキーというものをやってみたいのですよねぇ・・・ 
しかし経験者と行くのならともかくずぶの素人が一人では行きずらいです。 
銀杏の旅行でスキー合宿などがあればいいのですがなかなかそうもいかないですよ
ね。 
まあ、先の楽しみとして取っておこうかと思います。 
 
明日からはブルーアイズは旅行の係活動やら何やらで大忙しです。 
今日はちょっと寒さが戻ってきましたがみなさん体調に気をつけてお過ごしください。 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

360 記事削除
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